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11 月 15 日（月）鳥取千代 LCをホストとして

第 2 回ガバナー諮問委員会が白兎会館に於て開

催された。出席者は山名 7R－ 1Z・ZC、戸田 7R

－ RC、地区環境保全委員 L寺坂、6LCの各会長、

幹事、事務局の構成で会議は始りました。まずあ

らかじめ求められていた諮問事項について各クラ

ブ会長より補足説明と報告がなされた。その中で

各クラブとも会員増強・維持に非常に苦労されて

いる事、魅力あるクラブ作りにさまざまな工夫が

行なわれている事が報告された。特に人と人のつ

ながり、これが原点だとあらためて思いました。

以上議事の要点を列記します。

・ライオンズクエスト　6LCの全会員にクエスト

の意義・目的を理解していただく為の研修合同

例会を2月中旬に実施する。各クラブ理事会で

検討する。

・EM菌投入について各クラブ共に確かな手ごたえ

を感じている。一歩進んでEM菌培養についても

学校側にお願いする体制を整える様努力する。

・7R会長会議　12月10日（金）初の取り組み。

・新会員研修会　2Z（倉吉）と合同で1月に実施

する。2Zと調整中。

・第3回ガバナー諮問委員会　2月21日（月）ホス

ト鳥取久松LC。

最後に山名 ZCから出席者全員にライオンズ入

会のきっかけを尋ねられた。殆どの人が何とな

く、又強引に、段取り良く、クラブ入会の手はず

になっていた。それにもかかわらず、ライオンズ

クラブの魅力に負けて現在に至っているという意

見であった。ここら当りに会員維持・増強のヒン

トがあるのでは…。という事で委員会を終了した。

第 2回ガバナー諮問委員会報告

山 根 秋 雄幹事

11 月 18 日（木）は、チャーターナイト記念例

会を開催させて頂きました。チャーターメンバー

の西尾吉兵衛氏、岸良尚氏と元気に参加頂いての

開催と成りました。例会では、永美会長より鳥取

いなばライオンズのチャーターの様子など話さ

れ、当時を少し想像してみました。

その後チャーターメンバーの西尾氏、岸氏の紹

介が有り、記念品贈呈と続き岸先生より少しお話

がありました。最初に岸先生が着用されていたブレ

ザーはチャーター時にいなば LCで作られたとおっ

しゃり、現いなばLCも作ってみてはと思いました。

記念例会、記念大会参加など着用すればどうでしょ

うか？

例会が少し長引き遅れての祝宴となりました。

開宴にあたり、第一副会長松本繁蔵氏の挨拶、

7RPR 委員の田渕吉男氏の乾杯で始まり楽しい祝

宴と成りました。

最後は、全員でまた会う日までチャーターメン

バー西尾吉兵衛氏のライオンズローアで締めくく

り楽しい時間はあっと言う間に終了でした。お疲

れ様。

チャーターナイト記念例会

山 下 教 幸計画委員長
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鳥取いなばライオンズクラブのメンバーでいて

本当によかったと心から思ったことがありまし

た。其の中で、忘れられない思い出を 2つ、あげ

て永く銘記しておきたいとおもいます。

30 年位前のことです。多分東京からの帰り道

だったのでしょう。当時特急が停車してくれない

大垣駅で乗車した東海道線下り急行列車が米原を

過ぎ彦根も過ぎた滋賀県領域の湖南地区にさしか

かった頃でした。大垣駅より持ち込んだ駅弁で遅

い昼食を済ませて、空箱を何気なく膝の上に置い

てしばらく、食休みのひと時を無心で過ごして居

た時です。不意に、肩の上から女性の声がかかり

ました。お弁当の空箱をついでにデッキのゴミ入

れに一緒に捨ててやるとの有難いお言葉であった。

デッキから帰ってこられるのを待って丁寧に目

礼して改めて彼女に対面しました。身内にライオ

ンズメンバーのおられる家族なのかな？とても可

愛い妙齢のお嬢様とみうけました。

ライオンズボタンの力は偉大です。

その 2

1989 年のゴールデンウィークたまたまパリ―

200 年祭に合わせてヨーロッパツアー― 1週間の

旅に妻と 2人で参加しました。メーデーの前日の

深夜 12 時、凱旋門のあるエトワールの下、メト

ロの発着フォームのど真ん中で抱擁した若いカッ

プルの何時果てるとも判らないキスシーンがフレ

ンチ映画でしか知らない私たち老夫婦には最良の

アンチエイジングの良薬と成りました。

回　想

西 尾 吉兵衛

チャーター（43年の思い）
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実はこんな事ではないのです。この日の翌日の

出来事なのです。午前にはお祭り騒ぎで賑やから

しいので、避けました。午後のシャンゼリゼーを

楽しむことにしました。シャンゼリゼーやエト

ワールのちかくは賑やか過ぎますが、コンコルド

広場に向かって、閑散になっていくようです。

パリの 5月は最高といわれますが、日本の 5月

だって最高です。何処からかライラックの香りが

したような気がしましたが、花は見えませんでし

た。少し遠いけれどエトワールに向かってのんび

り散策を決めました。こんな気分最高のときに声

かけられたのです。

外人です。向さんも良い機嫌のようでした。少

女同伴のおばあさまです。客観的には観光旅行と

見られるアメリカ人らしき老婦人と幼女の一組で

ある。

用件は、こうなんです。ご自身携帯のカメラで

写真を撮ってくれとのことでした。結果は勿論

OKで楽しい旅の思い出に残りました。

ラベルボタンの働きとしか思えません。ライオ

ンズクラブインターナショナルの重さを身をもっ

て体験した思いでした。ラベルボタンは大切にせ

ねばなりません。

鳥取は現在不景気・閉塞感に溢れている。

しかしいなばライオンズのチャーターナイト施

行の頃を思うと、経済的には発展し、豊かになっ

たものだとつくづく思う。

戦中戦後を生き抜いた者には平和の重要さをし

みじみ覚える。

鳥取中央ライオンズのスポンサーでいなばライ

オンズ誕生。昭和 41 年 5 月 19 日に 28 名で結成

式。会員増強に努め、11 月 17 日 38 名で認証式

が施行出来た。当時認証式に競って沢山のお客様

を迎える風潮があった。そこで会員一同団体で年

次大会に出掛けたり、又各地の周年大会や結成式

に手分けして参加し、我が認証式にも来て下さい

と勧誘した。そのかいあって 600 名のお客様の予

約が出来た。認証式準備の為祝典組と祝宴組で取

組んだ。会場として祝典には新装なった市民会館

があったが、600 名収容出来る懇親会場が鳥取に

は無かった。市会議長、助役、収入役（会員）の

努力で市の体育館（現トスク本店駐車場）を借り

る事になった。当時鳥取には催し物を企画する様

な会社はまだなかった。

土足で入場するのは床に敷物を張りつめる必要

があった。方々からテント地をかき集め、すべて

人力で作業する他なかった。隣りにあった消防署

の所長（会員）のお陰で非番の所員に協力を得て

完成出来た。宴会用の机、椅子の調達も又大変で

あった。各銀行、農協の会議室より借り受け、い

なば LCの例会場であったナショナル会館のテー

ブルも総動員で会場設営した。当時大型トラック

借用ままならず会員の軽トラック無償で提供を受

け小分けで搬入した。紅白の帳を取っ付け宴会場

の体裁を整える事が出来た。すべて人力による会

員の協力の成果であった。

当日はナショナル会館より料理搬入。婦人部の

全面協力で接待役を得る事が出来スムーズに懇親

会が運営出来た。全地域より参集して頂いた多く

のライオンズに喜んでもらい胸をなで下ろす思い

であった。

設立記念事業費をより多く捻出することとな

り、懇親会はなるべく節約する事となる。記念講

演をとり止め、アトラクションは郷土芸能とした。

内容は因幡の傘踊り、さんこ節、シャンシャン傘

踊等とし、すべてボランティアの団体にお願いし

た。結果として宴会は賑やかに大変盛り上がるも

のになった。

ラッキー賞一等は 16 吋のサンヨーカラーテレ

ビとした。当時は珍しくとても貴重品であった。

その他各賞全てサンヨーの電気製品とし、参加者

全員へお土産とした。中途退席は一人も無かった。

サンヨー役員（会員）の提案であった。

チャーターナイトの頃

岸 　 良 尚
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11 月 20 日（土）13 時から 17 時の間、いなば

の森におきまして遊歩道の設置と植樹を行いまし

た。5月 9 日（日）の家族野外例会の前の草刈以

来の奉仕活動となりました。昨年 11 月に植樹し

た鉄塔のところのヒラドツツジも灌水条件の悪い

中、今年の猛暑にたえて、しっかり根付いてくれ

ていました。ヤマホウシやヤマザクラも同様で特

にヤマザクラは 2倍くらいまで大きくなっていま

した。6月の初旬の頃、わずか 1ヶ月の間に竹の

芽が一斉に伸び 2メートルを超えるようになり、

谷尾さんにお願いして掘り取って貰いました。梅

雨から猛暑の夏、そして秋までに 4回もの草刈、

植樹木の剪定、施肥としっかりと「いなばの森」

を管理して頂き本当に感謝に堪えません。

さて、今年の作業は昨年の反対側、南側斜面に

遊歩道づくり、低中高木の植樹。前面道路側斜面

に 6月に挿し木したレンギョウの植え付けです。

昨年は竹林、今年はヒノキ林。20 年生位だと思

われますが雑木もしっかり大きくなっていて陽の

当たらない森でした。11 月の最初から谷尾樹楽

園さんに大きな木では直径 30 センチもある雑木

の伐採、刻み、積み上げと下草刈をして頂き、風

の通る爽やかなヒノキ林に仕上げて貰いました。

また、前面道路側の急斜面に4,000本ものレンギョ

ウの苗を植えつけて頂きました。口で言うのは簡

単ですが危険も伴う作業であり、量的にも大変な

作業でした。ありがとうございました。前日には

委員会メンバーで植樹木の持ち込み、各種木杭の

準備、昨年に植樹した木の補植などをして当日に

備えました。

「いなばの森」の遊歩道設置並びに
植樹について

野 村 俊 美環境保全委員長

前日記念ゴルフ大会を鳥取砂丘ゴルフ場で行

なった。京阪神他遠来の沢山のゴルファーの参加

があった。当日は晩秋のすばらしい快晴に恵まれ、

とても喜んで頂いた。日頃ゴルフに親しんだ同志

の世話でゴルフコンペもスムーズに進行出来た。

我がいなばゴルフ同好会は早々と結成され、昭和

41 年 6 月 29 日に第一回のコンペを開催、以来毎

月一回開催され連綿とし続いている。

チャーターメンバー 39 名よりクラブは隆々発

展。一時は 100 名余の会員の時期もあった。現在

75 名を維持し奉仕活動に努めている。

いなばライオンズクラブは結成以来「和」をモッ

トーに団結し、めぐまれない人々の福祉を最重点

に奉仕活動を続けて来た。

「福祉のいなば」と自負している。時代のニーズ

は色々変わってもこの伝統は続けたいものと思う。
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11 月 20 日、当日。全ての運気を使い切ったか

のような青空。絶好のアクティビティ日和です。

“鳥取いなばライオンズクラブ”の横断幕のもと

へメンバーの参集です。総勢 29 名、出合いの森

より応援 2 名。県の森林・林務総室の大北室長

さんも来年の秋開催の全国豊かな海づくり大会の

PRかたがた、L全員分の“白うさぎ大使認定カー

ド”を持参され参加されました。本日の作業、遊

歩道づくり 120 メートル、植樹、低中高木 180 本。

さあ！作業開始。先ずは道づくりです。

昨年に続いて 2回目で要領は習得済み、掛矢で

杭を打つ者、横木を添える者、唐鍬で土を寄せる

者と見る見る、通路や階段が出来上がっていきま

す。フル稼働のチェーンソーの音も“いなばの森”

に響いて賑やかでした。中には木材ひとつでもこ

だわる人、汗びっしょりで“はあはあ”言いなが

ら掛矢を振る人、手よりも口で作業する人と、和

気藹藹と同じ時間を楽しく過ごせました。2時間も

すると遊歩道はほぼ完成。待ちに待った休憩です。

アンパンとコーヒーは非常にタイムリーで美味し

かった。食べている時はさすがに静かでした。ゆっ

くりと休んでいるまもなく後半戦のスタートです。

遊歩道の仕上げのグループと若手中心の植樹の

グループに分かれて作業開始です。植樹の方は、

谷尾さんの指導の下、苗木配り、穴掘り、植え

付け、支柱たてと作業を分担してツツジ、川津桜、

ソメイヨシノ、ヤマホウシなど 180 本の樹木を1時

間半ほどで植えきってしまいました。すごいスピー

ドです。感心というか感嘆というか圧倒されまし

た。遊歩道の方も凝り性のメンバーが思案し、再

三の見直しをして素晴らしい物となりました。完成、

完了、出来上がりです。時は 16時 30 分。達成感

がありました。この後、ノムラ看板工房謹製の緑

の募金植樹記念の標柱を建てて全て完了でした。

本当のところ、こんなにスムーズに仕上がるとは

思っておりませんでした。植樹の方はいくらか残

るのは覚悟していました。“鳥取いなばライオンズ

クラブ”の底力を見せ付けられたような感じです。

特にこの度、2名の女性会員が参加され、賑やか

に、華やかに作業が進んだことや、出欠アンケー

トでは×印の方が何名か当日になって参加頂けた

こと、そして、特筆すべきは若い会員さんが数多

く参加され活き活きとパワフルに活動されたことで

す。今後も会員皆様のちからを借りまして地道に

コツコツと「いなばの森」を造っていきたいと願っ

ています。一緒に遊びましょう。来年の春には昨

年植えたサクラが咲きます。乞う、ご期待を！
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四十にして不惑と申しますが、まだまだ迷い多

き人生である、こうして筆をとり、生きてきた人

生を述懐しておりますが、6年前の今頃は死とい

う、我が人生と向き合っている時でした。平成

16 年 9 月 7 日より、当時銀座のDior の立ち会い

工事をしている時であった。鳥取の我が社で製作

して、世界各地、日本各地から、製作されたディ

スプレイ商品と合致しなければ、作品として成り

立たなく、ましてや、グランドオープンまでやり

直しがきかない仕事をしていた。当日の夜から、

猛烈な腹痛に襲われパニック症候のように、自我

を見失うくらいの不安に襲われた。かといって、

仕事は代理が効かないため、次の日も現場立ち会

いへと、重い心と足で東神田から、銀座まで向かっ

た。こんな毎日を 10 日間繰り返したが、腹痛と

下痢は、止むことなく、なんとかグランドオープ

ンと、フランスから検査にきたDior デザイナー

に合格のサインをいただき、社員数名を残し、羽

田から鳥取へ飛んで帰した。当いなばのメンバー

でもある、佐々木さんのご主人に診ていただき、

胃痛でないことがわかった。肝臓異常を疑われ、

エコー検査から、肝臓に悪性新生種らしきもの

が、発見され直ちに、総合病院へ、精密検査の運

びとなり、結果的に肝臓は老化現象による膿胞で

経過観察と診断されましたが検査中に偶然発見さ

れたのが、右腎臓にできた癌でした。あの、痛み

は鳥取に帰ってきてから、2日 3 日と日を重ねる

と次第に癒えてきて、過大なるストレスが原因で

した。摘出手術は、同年 12 月 13 日と決まり、そ

れまでにセカンドオピニオンで、築地の国立ガン

センターに行ったり、死というものを、意識して

いる訳ですから、個人の負債と資産を明確にして、

私が入院後万が一のことがあったらパソコンの中

の資料を子供達と一緒に見るようにと家内に言っ

たのが、6年前の今日でした。人生不可思議なも

ので、まさか、こうして、思い出すように、『人

生のひとコマ』の、執筆をするとは今では、穏や

かな気持ちで当時を振り返れます。諸先輩の、人

生に比べましたら、とるに足らない、まだまだ山

も谷も少ない人生ですが、2才で、父が心筋梗塞

で 34 才という若さで、この世を去り、神戸近辺

を点々とし鳥取に縁があり、越してきて貧しいな

がら、一生懸命生きてきた記憶と、我が子を女手

一人で育ててくれた亡き母と曲ることなくすく

すくと育ってくれた我が子と育てた家内と感謝で

す。入院中に家内と約束した、次にいつ再発する

かわからない癌だから、元気でいられる内に、懸

命に仕事して年に 2回 3回と旅行に行き、一緒に

生きてきた思いでをつくろうと生き甲斐を誓いあ

いました。私の癌は、5年で完治はなく、一生検

査が続きますが、前向きに残された人生を歩きた

いものである。私より、波瀾万丈に時代に翻弄さ

れることなく雄々しく生きてこられた諸先輩を私

が見習うところとして教訓としていきたいと考え

ております。私は行き詰まった時の戒めとして『辛

い』を紙に書き、じっとその字を見詰めもう少し

努力すれば、幸せになれると、自身を鼓舞してお

ります、人生は自分で歩むしかないのですから。

また、母と食べた崩れかけたコロッケを思い出し、

今でも自身で元気がないなと思えば貧しくても母

がパート先でもらって帰った商品価値のない、あ

のコロッケを食べた頃のように、明日がワクワク

していた気持ちを思い出している。まだまだ、人

生経験の少ない私ですが、皆様宜しくお願いしま

す。打たれ弱いものですから、優しくお願いいた

します。

人生のひとコマ

福 嶋 德 男

人生の一こま
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目の前に利がぶらさがっていても義を踏みはずさない。いざとなれば一命をも投げ出す。ど

んな古い約束でも約束したことは忘れない。これだけできれば、まず完成された社会人として

いいだろう。

狂
きょう

者
し ゃ

は進みて取り、

狷
け ん

者
じ ゃ

はなさざるところあり。（子
し ろ

路篇）

組織の活性化に“型破り人間”は必要

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

2010年10月ゴルフ同好会便り

山本　隆選手 　念願の優勝に輝く。
BG　田中敏明選手

優勝の弁

高ハンディに恵まれまして、優勝することが出

来ました。同伴の壹岐先輩の「心の叫び」、強い

威圧を楽しみながらプレーできました。いけない

所を反省し、次回も必ず壹岐先輩に勝ちたいと思

います。皆様、雨の中ご苦労様でした、次回も頑

張りましょう。

2010 年 10月 24日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 山本　　隆 94 25 69
2 西山　　弘 95 24 71
3 藤森　寛義 110 35 75
4 山本　孝夫 99 24 75
5 田中　敏明 85 10 75
6 田渕　吉男 98 22 76
7 石賀　伸也 112 36 76
8 仁保　統博 88 8 80
9 加納　義信 102 20 82
10 壱岐　昇一 126 38 88
11 西尾吉兵衛 125 35 90

新ハンデー　山本　隆選手　18
11 月競技は 11月 14日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。

順位 名前 GROSS HDCP NET
12 下田　哲也 NR

ベストグロス賞 田中　敏明
ニアピン№ 2 山本　　隆
　　　　№ 7 西山　　弘
　　　　№ 11 西尾吉兵衛
　　　　№ 16 石賀　伸也
ドラコン№ 5 加納　義信
　　　　№ 14 壱岐　昇一
ドラタン№ 5 藤森　寛義
　　　　№ 14 田中　敏明
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11月第1例会（4日）

・壹岐昇一…先月クラブゴルフでパートナー山本

隆君が優勝しました。私は幸せでした。

・松本繁蔵・永美一雄・田中宏明・林　憲二・山

根秋雄・富士原貴恵子…ガイナーレ鳥取、初優

勝おめでとうです。楽勝ではなかったが…選

手、監督、一致団結で、がんばってください。

ドネーションします。

・山根秋雄…昨日（11月3日）天気が良いのに誘わ

れて、久松公園二の丸から頂上迄登ってみまし

た。登りは少しきつかったけど、上からの眺め

は、最高でした。気持ち良く体力診断ができま

した。ただで得したのでドネーションします。

・山本　隆…10月度のクラブゴルフにて初優勝し

ました。ありがとうございます。

11月第2例会（18日）

・前会長 林　憲二・前幹事 下石明義…本日は感

謝状をいただき、身に余る光栄でございます。

ありがとうございました。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…チャーターナイト記念

例会におきまして、益々躍進する鳥取いなばラ

イオンズクラブのチャーターメンバーの一名と

して、前途を祝福します。

・永美一雄…いよいよ来月は「ミニバスケット大

会」「こども学園餅つき」といなばのメイン行

事があります。皆様の沢山の参加を期待してド

ネーションします。

・山根秋雄…11月12日 苦節63年 初孫誕生！！

やっと「おじい」になりました。名前は「莉
り

歩
ほ

」という可愛い女の子です。うれしくてマゴ
4 4

マゴ
4 4

しています。皆さんとの出会いを楽しみに

しています。

・住谷きよみ…11月8日 二男に待望の長男が生ま

れました。名前は龍
りゅうせい

星です。流れ星のように消

えてしまわず存在感のある男になって下さい。

ちなみに孫が7人になりました。

★11月4日　第1021回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率64%　M後率82.7%）

＜幹事報告＞

・鳥取市・郡山市姉妹都市提携5周年記念式典・

祝賀会参加ついて

日　時　2010年11月26日（金）

　　　　式典16：30～　於．仁風閣

　　　　祝賀会18：00～　於．白兎会館

・6LC親善チャリティーボウリング大会参加者に

ついて

日　時　2010年11月29日（月）開始18：30～

　　　　於．スターボウル

参加者　下石　下田　住谷　田中秀　田渕

　　　　安田　山根秋　山本隆　（応援）永美

・第50回東南アジアフォーラム積立について

開催場所　フィリピン

＜委員会報告＞

・大会…倉吉LC認証50周年記念式典について

日　時　2010年12月5日（日）

会　場　ホテルセントパレス倉吉

出席者　松本繁蔵　田中宏明

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2010年11月18日（木）

　　　　例会18：00～18：30

　　　　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

・青少年…山陰海岸ジオパーク探検隊パネル展

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　12月5日（日）8：30～

　　　　於．鳥取こども学園

・環境保全…「いなばの森」遊歩道設置・植樹に

ついて

日　時　2010年11月20日（土）13：00～17：00

場　所　とっとり出合いの森　「いなばの森」

※ライオンズミニ知識コーナー～必携輪読～
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理事会だより－（11月）事務局だより
議題

①第57回地区年次大会代議員について　　　承認

②優待会員について　　　　　　　　　　　承認

③会員数・例会出席率データについて　　　承認

④チャーターナイト記念例会について　　　承認

⑨クリスマス家族例会について

今年度は、LB（子供、孫、その他夫人以外の

家族）の参加をやめて、夫人のみの参加とし、

ゲームやサンタクロースの費用を削減して、そ

の分を春の野外例会に回し、家族例会とすると

いう案が計画委員長より提案されたが、何十年

と続いている行事を簡単に廃止にするのはどう

かと思うという意見が出され、子供や孫が楽し

みにしているといとう意見も出され、審議の結

果、例年どおりの開催とする。

⑥鳥取こども学園もちつきについて　　　　承認

⑦ミニバスケットボール大会開催について　承認

会場が分散していることもあり、会場によって

は殆ど会員がいない所があったので、今年度

は、総ての時間に会員が各会場にいるように次

例会にてアンケートをとって分担する。

⑧いなばの森遊歩道設置・植樹について　　承認

⑨次回12月理事会は、拡大理事会とし、委員長にも

案内して、懇親会を開催して拡大理事会とする。

日　時　2010年12月9日（木）18：30～

場　所　丸茂

★11月11日　理事会　11：30～　丸茂

　理事19名出席

・第57回地区年次大会予備登録について

日　時　2011年4月10日（日）

　　　　代議員総会10：00～10：50

　　　　昼食11：00～

　　　　大会式典12：00～14：30

場　所　桃太郎アリーナ　　登録料　2,000円

・記念ゴルフ大会について

日　時　2011年4月9日（土）8：00スタート

場　所　岡山カントリークラブ桃の郷コース

登録料　5,000円

・前夜祭について

日　時　2011年4月9日（土）19：10～21：00

場　所　岡山ロイヤルホテル

登録料　10,000円

★11月18日　第1022回チャーターナイト記念例会

　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率57.3％）

※前会長・前幹事へ感謝状授与

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

＜幹事報告＞

・第57回地区年次大会代議員について

田渕　永美　林憲　松本繁　砂田　田中宏

山根秋

＜委員会報告＞

・計画…クリスマス家族例会について

日　時　2009年12月17日（木）

　　　　例会18：00～18：30

　　　　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館

・青少年…第4回鳥取いなばライオンズミニバス

ケットボール大会開催について

日　時　2010年12月18日（土）19日（日）

場　所　鳥取市民体育館　船岡トレーニングセ

ンター　岩美町民体育館　美保小学

校、鹿野小学校、世紀小学校、津ノ井

小学校

参加者　男女合計40チーム　約650人

鳥取県内、県外（香川　愛媛　島根　

兵庫　大阪等）
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マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0 30 28 0 0 28 2 0 0 84

鳥 取 中 央 2 20,000 2 17 37 37 0 0 37 3 0 0 85

鳥取いなば 3 0 3 16.5 83 76 0 1 75 7 0 0 86

鳥 取 久 松 2 0 2 19 35 37 0 0 37 2 0 0 79

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 78

鳥 取 砂 丘 1 0 1 8 44 44 0 0 44 4 0 0 87

ライオネス 鳥取いなば 1 30,000 1 26 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎11月12日　第311回例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・11月～2月誕生祝品贈呈

・12月忘年例会開催について

日　時　2010年12月10日（金）17：30～19：30

会　場　ニューオータニ鳥取　B1F　大観苑

登録料　5,000円

・新年例会について

日　時　2011年1月14日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

・第57回336-B地区年次大会予備登録案内

日　時　2011年4月10日（日）

場　所　桃太郎アリーナ　昼食11：00～11：50

　　　　大会式12：00～14：30

登録料　2,000円　　締切日　12月10日

・LCクリスマス家族会参加について

日　時　2010年12月16日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

◎12月誕生日…7日加納　10日中井　13日福井、

山口　14日渡邉、矢野　17日石谷　20日米井　

25日西尾吉

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐　12日神

谷、福嶋、山本敏和　23日影山

◎同好会だより

・12月のクラブゴルフは、12月12日（日）砂丘

9：00スタート



○クリスマスの行事　　　　　　　　　　　　　○　
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 17 金 （鳥取千代 LCクリスマス例会）

２ 木 第 1023 回例会 18 土 ミニバスケットボール大会
（鳥取中央 LC・鳥取久松 LCクリスマス例会）

３ 金 　 19 日 ミニバスケットボール大会

４ 土 20 月

５ 日 鳥取こども学園もちつき 21 火 （鳥取 LC例会）

６ 月 22 水

７ 火 （鳥取中央 LC例会） 23 木 天皇誕生日

８ 水 24 金

９ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 25 土

10 金 LSC 第 312 回例会（鳥取千代 LC例会） 26 日

11 土 27 月

12 日 クラブゴルフ 28 火

13 月 29 水

14 火 （鳥取 LC例会） 30 水

15 水 （鳥取砂丘 LCクリスマス例会） 31 水

16 木 第 1024 回クリスマス例会

表紙写真説明

’10．11．20（土）鳥取いなばライオンズクラブの「いなばの森」遊歩道設置・植樹作業が行われた。
鳥取県より森林・林務総室 大北室長参加。我がクラブメンバー 29 名すばらしい結束力を発揮。立派
な遊歩道と植樹が完成し、感激の記念写真。

12 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

この度は急な原稿依頼にもかかわらずご寄稿頂き有難うござい
ました。又、先日の出合の森の遊歩道設置・植樹のアクティビティ
はご苦労様でした。
もう師走になりました。気だけが走っています。涼しい春、暑

くて長い夏、短い秋、今年も色々ありました。CANだけでノー
ベル賞でもあとが続かない、交代だけで交代、一兵卒でも大将み
たい、弱腰か柳腰か、映像流出でも今では公開されている、対岸
では火の粉が飛び交っている等騒々しいとか迷走とかの言葉が浮
かびます。でも探査機「はやぶさ」の快挙、ノーベル賞受賞者の
続出等世界に誇れる科学技術もあります。けれどもその技術や能
力を海外に移し空洞化して不景気や就職難などのこともありす。
以前「特別高圧の変電所が多くの人がショッピングをしている

ところにある」と書いたつもりが、「多くの人がジョギングをして
いる」に変わっていました。ジャスコ北店の中には特別高圧の変
電設備があります。片原変電所の様な反対運動はありません。
原稿の編集や校正には十二分に気を付けています。てにをはや
句読点くらいの校正で済ませたいものです。今後とも会報の原稿
をよろしくお願いいたします。
では良い年をお迎えください。

PR・会報編集委員　村山嘉次

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


